



CCS Abogados factura un 63% más en 2017

CCS Abogados cerró el ejercicio del año 2017 con una facturación total superior a los 8 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 62,8% respecto a los 4,9 millones facturados en 2016.

La Firma ha ampliado las **oficinas** de su sede en Madrid, acogiendo un espacio renovado y más grande, lo que consolida un crecimiento sostenido durante los últimos años y posiciona a CCS Abogados como un despacho jurídico de alto nivel profesional, avalado por la alta calidad de sus abogados, la contrastada solvencia de su gestión y los excelentes resultados obtenidos.

La Firma mantiene su tendencia de crecimiento y aumento de la oferta de empleo, que también ha mejorado con respecto a años anteriores. En CCS Abogados trabajan hoy 80 profesionales, un 17% más sobre la **plantilla** del ejercicio anterior. En este sentido, cabe destacar la reciente incorporación a la Firma de Rafael García Pérez, Profesor Titular de Derecho Mercantil en la Universidad de La Coruña y especialista en temas de competencia desleal, en calidad de consejero académico del Departamento de Derecho Mercantil, para potenciar el área de **Derecho de la Competencia**.

En esta filosofía de crecimiento, CCS Abogados sigue apostando de manera decidida por la innovación en aquellos **recursos tecnológicos** que contribuyan a la mejora continua de la productividad de sus procesos internos. Así, duran ...